

Herzlichen Dank

*Das Boot hast Du verlassen,
doch die Wellen tragen uns weiter.*

Es ist schwer, einen so grosszügigen und lieben Menschen zu verlieren. Doch es ist tröstend zu wissen, wie viel Aufmerksamkeit, Freundschaft, Unterstützung und Achtung unserem Vater, Schwiegervater, Grossätti und Urgrossätti

Hans Ulrich Schärer-Stucki

in seinem langen, reich erfüllten Leben entgegengebracht wurden.

Wir danken allen von Herzen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben und die Hans Ulrich Schärer auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Münsingen, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien